## Dirección Regional de Salud refuerza acciones en campaña de lucha contra el dengue

Medidas van desde mantener la alerta en los servicios de salud a control vectorial

Sabiendo que en estos meses del año los casos de dengue se incrementan y conociendo la nocividad de una variedad de esta enfermedad, la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) reforzará sus acciones para evitar más contagios y eventuales muertes.

Esa así que —en coordinación con el Ministerio de Salud-, se ha decidido mantener la alerta en todos los establecimientos y servicios de salud, sean públicos o privados, para la atención óptima y control de casos que se pudieran presentar.

El titular de la DIRESA, Reinaldo Núñez Campos, manifestó que con estas acciones "buscamos optimizar la capacidad de respuesta de nuestros servicios de salud para atender la demanda de casos, evitar complicaciones y eventuales muertes".

Señaló que durante esta época del año las temperaturas tienden a incrementarse lo que aumenta el número del vector, en este caso el zancudo transmisor de la enfermedad, por ello las acciones de prevención se incrementarán.

"Por eso se mantendrá la alerta en los servicios de salud para la atención de casos enfatizando las acciones de promoción de la salud, vigilancia de casos, vigilancia y control vectorial y fortalecimiento de laboratorio", agregó luego.

Cabe necesario indicar que en las zonas con mayores casos de dengue se viene desarrollando una agresiva campaña informativa para que la población expuesta a esta enfermedad tome las medidas adecuadas para evitar su contagio.